No habra más...

-Viene de la página 3-

esa es la realidad de los salvadoreños y todos tenemos que brindar real apoyo a los agricultores para que siembren granos básicos y poder de esa manera generar empleos en el campo; producir alimentos para que éstos no tengan precios elevados, en síntesis para llevar bienestar a toda la población, principalmente a aquellos que más lo necesitan, a los pobres, a esos salvadoreños que están en extrepobreza", anadió Cristiani.

Trabajo debe ser en favor de los pobres

Como Presidente de la República, enfatizó, trabajaré arduamente en favor de los pobres y tengo la promesa de todos los sectores productivos de que contribuirán en ese aspecto; pero en lo relacionado al sector agrícola, deseo reiterar que ese sector que es co-

Colombia condecora al Departamento de Justicia de los EU

Bogotá, Mayo (DPA). El gobierno Colombiano condecoró hoy al Departamento de Justicia de Estados Unidos, en la persona del embajador en Bogotá, Thomas McNamara, como una distinción por su lucha contra el narcotráfico.

La condecoración fue otorgada durante los actos commemorativos del quinto aniversario del asesinato del ministro de Justicia Rodrigo Lara Bonilla, ultimado por mercenarios pagados por las mafias de tráfico de estupefacientes.

La orden "Rodrigo Lara Bonilla" fue impuesta a McNamara en la ciudad de Neiva, en donde nació el funcionario, por el gobernador del departamento de Huila, Félix Trujillo, como parte central de un extenso programa de solidaridad con la familia del ex ministro.

Lara Bonilla, considerado como una de las figuras jóvenes más importantes del gobernante Partido Liberal, fue
asesinado la noche del
30 de abril de 1984 cuando, a bordo de su vehículo, fue atacado a balazos
por hombres que se
transportaban en motocioleta.

El crimen del ministro de Justicia del gobierno del presidente Belisario Betancur cuartas fue el primero de una larga lista de venganzas de las mafias del narcotráfico contra funcionarios de importancia.

lumna vertebral de nuestra economía, tendrá todo el respaldo jurídico, financiero, de nuestro Gobierno.

> Ya no debe haber demagogias

Creo que los salvado-

reños ya tuvimos suficiente demagogia. A partir de Junio, ya no habrá créditos políticos, pero tenemos que empezar a trabajar desde hoy para que el ciclo agrícola sea de beneficio para todos los salvadoreño. Dios no ha bendecido con las luvias. Ahora tenemos que poner nuestro esfuerzo

real; por eso es que todos debemos trabajar juntos y apoyar al sector agrícola, añadió Cristiani.

El 207 ya caducó

Los dueños de tierras agrícolas tienen que cultivarlas, sin temor al Decreto 207. Ese ya caducó; mi Gobierno no hablará de más expropiaciones, eso está muerto, con confianza los agricultores deben cultivar o alquilar sus parcelas o tierras.

Beneficiarios de la Reforma Agraria

Y, a aquellos beneficiarios de la Reforma Agraria, también deseo expresarles que deben tener la seguridad de que sus propiedades son suyas no del Estado, y deben hacer lo propio como salvadoreños: cultivar para producir y obtener realmente beneficios a sus esfuerzos, enfatizó entre otros aspectos el Lic. Alfredo Cristiani.

